



La UNED celebra su día

VITORIA. La sede gasteiztarra de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) celebró ayer su tradicional jornada de puertas abiertas, en la que se entregó a los alumnos del centro que finalizaron sus estudios en la convocatoria extraordinaria del pasado diciem-

bre los diplomas acreditativos. Tomaron parte en el acto el diputado general y presidente del Patronato, Javier de Andrés, el magistrado de la Audiencia Provincial de Álava, Jaime Tapia, y la directora del centro, Teresa Imízcoz, que inauguró la jornada. FOTO: JOSÉ RAMÓN GÓMEZ